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Die Zahl der ästhetisch-chirurgischen Eingriffe nimmt in Deutschland weiter zu,
wie auch die Zahl der Ärzte, die sich dazu berufen fühlen. In Anbetracht zuneh-
mend schlechterer Bezahlung in der Kassenmedizin beteiligen sich  immer mehr
Ärzte an dem boomenden und lukrativen Markt der ästhetisch-plastischen Chi-
rurgie. Prinzipiell kann jeder Arzt zum Skalpell greifen und Patienten  haben bis-
her keine Garantie bei der Suche nach einem erfahrenen und geeigneten Opera-
teur für die von ihnen gewünschte Operation. Seit Herbst 2008 gibt es nun ein
DEKRA-zertifiziertes Gütesiegel der Internationalen Gesellschaft für Ästheti-
sche Medizin e.V. (IgÄM). Zu diesem Thema haben wir uns mit Dr. Mark A. Wol-
ter, Vorstandsmitglied der Internationalen Gesellschaft für Ästhetische Medizin
e.V. (IGÄM) und Vorsitzender des Berliner Arbeitskreises für Ästhetische Chirur-
gie e.V., unterhalten.

Wie finde ich den

richtigen 
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